

# Kejaksanaan dan IAD Kabupaten Kediri Gelar Bazar Murah dan Bagi Takjil

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.INDONESIASATU.ID](https://www.kediri.indonesiasatu.id)

Mar 26, 2024 - 19:48



*Ketua Ikatan Adhyaksa Dharmakarini Daerah Kabupaten Kediri Ny. Indah Yustisia (tengah) bersama jajarannya melayani warga dalam giat bazar murah. (prijo atmodjo)*

KEDIRI - Memasuki Ramadhan dan Jelang Lebaran 1445H tahun 2024, Kejaksaan Negeri (Kejari) Kabupaten Kediri bersama Ikatan Adhyaksa Dharmakarini (IAD) Daerah Kabupaten Kediri menggelar bazar murah kebutuhan pokok berlangsung di halaman Kantor Kejari Kabupaten Kediri, Selasa

(26/3/2024).

Kegiatan bazar murah kebutuhan pokok yang disiapkan untuk masyarakat umum berupa beras 52.000 per 5 kilogram, gula Rp 15.500 per kilogram, minyak Rp 16.000 per liter, telur Rp 23.000 per kilogram, frozen sosis, nugget dan aneka jajanan lebaran.

Terlihat, antusias warga mendatangi kantor Kejaksaan Negeri Kabupaten Kediri untuk membeli kebutuhan bahan pokok dengan harga murah dibanding harga pasaran.



Kepala Kejaksaan Negeri Kabupaten Kediri Chandra Eka Yustisia, S.H.,M.H.,melalui Kasi Intelijen Kejari Kab Kediri Iwan Nuzuardi mengatakan, kegiatan bazar murah ini digelar bekerja sama dengan pemerintah daerah khususnya Dinas Perdagangan dan Perum Bulog serta melibatkan pelaku UMKM Kabupaten Kediri.

"Basar murah beberapa kebutuhan pokok ini kita laksanakan memasuki Ramadhan dan jelang lebaran dibandrol dengan harga murah dibandingkan harga pasaran. Bazar murah ini untuk masyarakat umum," ucap Iwan.

Dikatakan Iwan kegiatan bazar murah kali ini dibanjiri warga dan terlihat antusias warga rela antri untuk mendapatkan kebutuhan pokok yang mereka butuhkan.

"Alhamdulillah, kami sediakan beberapa kebutuhan pokok. Seperti, beras, telur, tepung, minyak, gula dan lain-lain,"ujar Iwan.

Menariknya, dalam kegiatan bazar murah dan bagi-bagi takjil dilayani dan dibagikan langsung Ketua Ikatan Adhyaksa Dharmakarini (IAD) Daerah Kabupaten Kediri Ny.Indah Yustisia.





Terlihat Ketua IAD Kab Kediri Ny. Indah Yustisia melayani masyarakat membeli gula dan juga membagikan takjil kepada warga sekitar dan pengendara roda dua yang melintas di depan Kantor Kejaksaan Negeri Kabupaten Kediri.

Lanjut Iwan bahwa kegiatan bagi-bagi takjil berupa makanan dan minuman yang dikemas dalam kotakan terkesan cantik. Ratusan kotakan takjil dibagikan dalam hitungan menit sudah habis dibagikan kepada warga yang melintas di depan kantor Kejaksaan.

"Kegiatan ini merupakan agenda rutin tiap tahun dan sebagai wujud kepedulian Kejaksaan Negeri Kabupaten Kediri untuk menekan inflasi dan membantu apa yang dibutuhkan masyarakat Kediri menyambut lebaran dan bagi-bagi takjil untuk umat muslim yang sedang menjalankan ibadah puasa," ungkapnya.